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   外国籍住民の増加に伴う体制整備を 

 

 

 超高齢化・人口減社会を背景に、介護の分野などで外国人の雇用が増えている。 

 本町においても、住民票を置く外国人は現在 200 人超と人口の１％程度であるが、

10 年前と比較して２倍以上の大幅な増加傾向にある。 

 少数の人たちが差別されず地域に馴染むために、また町民全体の安全安心な生活を

維持するために、互いの歩み寄りや、社会的ルールの理解促進に向けた取り組みや支

援が必要と考える。そこで、以下の項目について問う。 

 

１．外国籍住民が本町で増加傾向にあることについて見解は。 

２．外国籍住民へのサポート状況とその課題は。 

 

 


